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股市散户“小白”能在股票市场赚到钱吗

谢谢邀请！

什么也不懂的情况下，贸然进入股市，不仅赚不到钱，还要亏钱。所以，假如你是
个小白，就不要想着到股市赚钱了。等你准备好了，再进股市也不晚。

第一，你不知道什么时候买入，什么时候卖出。往往买在了高位，卖在了低位，不
亏钱才怪呢。初入股市的人，对趋势肯定没有准确的认识，往往把下跌中继的反弹
当做反转，买在了高位。

第二，初入股市的小白，一般没有交易系统，不知道对仓位进行控制，往往满仓买
入，一旦被套，只能被动挨打，眼看着账户缩水。

第三，刚进入股市，往往初生牛犊不怕虎，没有风险意思。只想大盘涨，对大盘下
跌没有戒备之心。当大盘开启下跌模式的时候，还以为是主力洗盘，死拿着股票不
放，舍不得卖出。

第四，刚进股市，容易上主力的当。主力把图形做出来，看着涨得挺好，就会以为
是买入的机会了，狠进后就容易被套。比如，有些股开始的时候，主力不给买入的
机会。等到给机会的时候，就是主力发货的时候了，刚入股市就分辨不出来。

第五，刚入股市，不知道适可而止，总以为还有很大的涨幅。当主力出局的时候，
还以为是洗盘，死拿着股票不放。最后，不仅把涨幅抹平，还有亏损。

第六，分不出好股和垃圾股。有些股票，明明是垃圾股，买入后很危险，却视而不
见。有些股，明明是好股，却因为上涨缓慢而不屑于买进。

总之说，股市里面需要学习的东西很多，刚入股市往往没学好，就进行操作，容易
导致失败，而导致亏损。以上说的六点，只是大提上说的，还有没说到的地方，朋
友可以看看爱的人是怎么说的。

以上是小不点的感悟，希望能对朋友们有帮助，喜欢的请点赞支持，谢谢！

散户职业炒股可以吗

前面我发过一个西瓜视频，讲的就是有10年炒股经验的老手，能不能当职业炒股
的问题。
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这里再多说几句：

1.炒股的目标是什么？

如果是赚点钱养活自己，那有很多行业都可以，就算送外卖和送快递，一月几千块
钱也可以拿到。这样的钱，是你付出就一定有回报的，可以比较有把握拿到手。

如果想炒股发财，先看看自己的能力，有没有从股市赚钱的能力？因为开个股票账
户，每天下单买卖，这个谁都会，没什么门槛，但是股市的逻辑是让少数人赚钱，
不是你付出了就一定有回报，也不是你付出时间和精力越多就回报更多。

所以，想炒股赚钱，第一个要考虑的是，炒股这段时间，你的生活开支怎么搞出来
？

2.打算短期试试还是长期当职业？

大部分人是凑热闹，自己懒得学什么，希望别人给个股票买了就躺赚，结果大多上
了骗子的圈套。骗子们会给你推荐个股票，说明天涨，结果第二天开盘一看真涨了
，你就信了，就上当了。

如果打算长期当职业，你就要明白必须经历一个过程，经受市场的各种洗礼，让自
己的心跳和神经受尽悲欢起伏和盈亏折腾，这个过程不能回避，只能加速度过。

加速成长的办法，就是学系统交易方法，在思想头脑里先建立交易系统的概念，然
后实践之，逐步修正，才能进入靠交易谋生的阶段，只有这样，才可以炒股养活自
己，才可以炒股养家。

建议去看我的西瓜视频，讲怎样建立复利交易系统，炒股的很多书就不用读了。

散户投资者到底能不能挣到钱

可以肯定的说，散户投资者是可以在股市赚到钱的，但不是每一个散户投资者都能
赚到钱。

因为不少散户投资者用事实证明了这个观点。

暂且不去说那些8年一万倍，10万做到几千万的超级牛散，普通散户不可能做到他
们那个程度。即便是一般的普通散户，也是可以赚到钱的。
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如果你懂得股价运行趋势，并在上升趋势中持股，在趋势即将转变为下跌趋势时清
仓，你肯定是可以赚到钱的。

如果你有自己的股票交易规则，并且像饿了就吃饭，渴了就喝水那样去执行交易规
则，你肯定是可以赚到钱的。

如果你在股市是熊市时空仓等待，牛市来临时再入场，并且像婚姻法规定的那样一
夫一妻，只买一只股票，持有到牛市结束，你也是可以赚到钱的（当然不能踩雷）
。

如果在底部你能控制自己的恐惧，在股价相对高位克制自己的贪婪，该买时不犹豫
，该卖时不拖延，你肯定是能赚到钱的。

假设这上面的你做不到，那么你选择一只5日均线走平上行的股，当它金叉13日均
线时（13均线也上行）买入，等到5日均线走软时，卖出持股，就这么简单的操作
，你肯定也能够赚钱。

散户投资者在股市赚不到钱，是自己想多了，想抓到牛股，抓到涨停板，一夜暴富
……或者买的趋势不对，点位不对，时机不对……或者买进这个，看着那个，手里的
不涨，别的飞涨，赶紧卖了手里的，去买飞涨的。结果飞涨的被套了，卖掉的又飞
涨了。

股市赚钱是需要章法的，不能乱买乱卖。

普通散户在股市是可以赚到钱的，但你要学好本领、调整好心态再来，功夫到家了
，钱也就钻口袋里来了。

散户炒股真的有出路吗

这个问题问的好。现在的股市与二十年前相比已有进步，虚假消息坑蒙拐骗的事情
已大大减少。散户如果要求不是特别高，每年10%到50%的盈利，那不是很难赚到
的。以我的亲身体会来讲，目前形势下，散户的大钱可以买基金，少量的钱可以留
着自己炒股，图个忙碌和开心，也能让自己始终关注国家大事，胸怀祖国放眼世界
，同时每天情绪饱满，干劲十足，防止无所事事和老年痴呆????。

在中国股市，散户到底能不能赚到钱

谢谢邀请，在股市里能不能赚钱不是看是不是散户，而是看如何操作，小编炒股时
间也是蛮久了，散户一枚，从略有存款硬是炒到了一无所有，再从一无所有炒到了
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负债累累，原因其实很简单，小编以前不会止损，套了死扛，小编认为，炒股第一
件事就是学会止损。有的人说用时间去顶，总会有解套的那天，但是这个时间是多
久？在被套的这段时间里，有无数的机会，就这样子白白错过了。

除了止损以外，还要留意买入时机，小编认为买入的时机非常重要，他直接决定了
一个人炒股的止盈时间，为什么这么说呢？假设我们买股买到半山腰，就算这个股
未来会翻倍，因为套着的时间不短，整个人会对自己产生自我怀疑。但是在相对底
部的话，再跌都不会跌到哪去了，所以技术面这边是很重要的。有技术面做支持，
炒股才不是赌博。

要了解公司的基本面，至少要知道这个公司盈利能力如何吧？否则套着套着就退市
了。

多看看新闻，在股市中政策大于消息，消息大于技术。

做到这几点的话，不敢说能大赚，但是机遇大于风险。

希望对你有帮助。
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